
 

支持「一地兩檢」盡快於本地立法 

 

 

致香港特別行政區立法會 

《廣深港高鐵(一地兩檢)條例草案》委員會： 

我們社區網絡之友認為：一地兩檢是民意所歸。 

透過數個月來的溝通民調工作, 社會各界不同的政黨、商會、媒體和民間組

織先後就「一地兩檢」表達了自己的意見。絕大多數調查結果反映較多市民支

持於西九龍站實施「一地兩檢」的通關安排。事實上，我們見到特區政府和中

央有關部門過去數年曾就廣深港高鐵的通關程序探討過多個不同方案。特區政

府和內地相關部門都經過了仔細考慮和分析。 

 

在廣深港高鐵西九龍站實施「一地兩檢」，對香港長遠發展，以至對乘客帶

來快捷、省時和方便的出行選擇都是最佳方案。 

 

                                             社區網絡之友 

曾廣榮服務總監 
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